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Beitrag von „Sektion Bergstraße“ vom 26. April 2014, 21:14

Zitat von Altmeister 

Anders als sogar der große Andi Köpke 1994 hat Schäfer den Verein nicht verlassen, als
wir am Boden waren, sondern scheinbar einer guten Zukunft entgegengingen.

Köpke war hingegen 1994 die klare Nummer 1 im deutschen Tor, etwas wovon Schäfer
meilenweit entfernt war. Zudem musste Köpke verkauft werden, da ohne seine Transfererlöse
die Lizenz nicht erteilt worden wäre.
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